DOMINGO el Periódico de Aragón 30 Aragón 11 DE OCTUBRE DEL 2020

➤ Te lo contamos fácil

Primera condena en Aragón a prisión permanente revisable



La prisión permanente revisable es la mayor condena de cárcel que hay en España.

Existe desde el año 2015 y se usa para delitos muy graves, como matar a un niño, atentados terroristas o asesinar al rey.

En Aragón, el primer condenado a prisión permanente revisable ha sido Iván Pardo Pena.

Un juez lo ha condenado porque Iván maltrató a su sobrina Najara de 8 años por no hacer los deberes. Después, Iván mato a la niña.

Este asesinato pasó en el 2017 en Sabiñánigo, que es una ciudad de la provincia de Huesca.

El juez también ha condenado a 2 años de cárcel a otras dos personas: a Carlos Pardo y a Nieves Pena.

Carlos es el novio de la madre de la niña y también es el hermano de Iván. Nieves es la madre de Iván y de Carlos.

El juez los ha condenado porque ellos sabían que Iván pegaba a Naiara y, además, animaban a



Condenado. Iván Pardo Pena mató a Naiara, una niña de 8 años, hace tres años en Sabiñánigo.

Iván para que le pegara todavía más.

La sentencia del juicio por el asesinato de Naiara se conoció el miércoles pasado.

En la sentencia, el juez condena a Iván a prisión permanente revisable por asesinar a la niña. Además, le suma dos años más de cárcel por

pegar a Naiara otras veces.

La sentencia dice que Iván fue muy cruel con Naiara porque torturó a la niña durante varias

Como es un delito muy grave y Naiara era una niña pequeña, Iván es el primer condenado a prisión permanente revisable de Aragón.

Iván irá a la cárcel al menos 25 años y después un grupo de expertos le hará pruebas y dirá si puede salir o no a la calle.

El asesino podrá salir a la calle si se porta bien en la cárcel y se arrepiente de lo que ha hecho. Si no hace esto, seguirá en la cárcel el tiempo que haga falta.

Las casas rurales, muy llenas para el Pilar

Para este puente del Pilar, muchas personas han reservado casas rurales de Aragón.

La mayoría de las casas rurales de Aragón estarán llenas durante estos días.

El número de reservas en Aragón es mucho más alto que en el resto de España.

En toda España, solo hay una comunidad autónoma con más reservas que Aragón: la Comunidad Valenciana.

Y comparando las provincias de toda España, Teruel es la provincia con mayor número de casas rurales reservadas.

Pero este año el número de reservas de casas rurales ha bajado en toda España.

Los dueños de las casas rurales dicen: el coronavirus y la situación sanitaria tienen la culpa de que haya menos reservas este año.

Pero también dicen que el turismo rural lleva bien esta crisis, porque hay bastantes reservas.

Ahora, muchos viajeros prefieren ir a casas rurales que viajar a grandes ciudades.



Aloiamiento. Casa rural en un pueblo del Pirineo aragonés.

Zaragoza pasa a fase 2 para evitar contagios

Este fin de semana, Zaragoza ha vuelto a la fase 2 para que no haya contagios de coronavirus.

Esta semana es el Pilar, aunque este año no se celebran las

La fase 2 empezó el jueves pasado y durará una semana.

En los bares y restaurantes, solo podrá entrar la mitad de la gente que cabe dentro. No se podrá usar la barra y las terrazas tendrán menos mesas.

También podrá entrar menos gente a tiendas y a iglesias.

Mucha gente sigue de ERTE en Aragón

Con la pandemia de coronavirus, algunas empresas hicieron un ERTE.

Un ERTE es cuando una empresa despide a sus trabajadores pero solo durante un tiempo.

Durante la pandemia, en Aragón ha ĥabido hasta 120.000 personas en ERTE.

Ahora mismo, todavía hav 10.000 personas en ERTE en la comunidad.

Estas personas llevan ya más de 6 meses sin trabajar y no saben si podrán volver a sus trabajos.

Luz verde a la vuelta del arte de Sijena

Los bienes de Sijena son unas piezas de arte que había en el monasterio de Sijena, en la provincia de Huesca.

Ahora, las piezas de arte se encuentran en el Museo de Arte de Cataluña.

El Gobierno de Aragón ha pedido muchas veces que los bienes de Sijena vuelvan al monasterio.

Esta semana un juez ha vuelto a decir que las piezas de arte tienen que volver a Aragón.